

## Medieninformation

# Ronovatec AG erhält von Schweizer Technologiefonds eine Bürgschaft von CHF 3.0 Mio.

**Immensee, 12 Mai 2022** Der Schweizer Technologiefonds gewährt Ronovatec AG eine Darlehensbürgschaft von CHF 3 Mio. Die Unterstützung des Technologiefonds ermöglicht Ronovatec die Produktweiterentwicklung, Vorfinanzierung der Herstellung sowie Marktentwicklung in Europa.

Ronovatec ist Systemhersteller von RoviMo®, einem multifunktionalen Geräteträger zur professionellen, autonomen und vollelektrischen Bewirtschaftung grosser Grünflächen wie bspw. Sportplätze (heute) und Golfparkanlagen (2024) sowie Freizeit- und Firmenarealgrünflächen (2024). RoviMo® ersetzt Diesel- und Benzin-Aufsitzfahrzeuge, arbeitet ohne CO<sub>2</sub>-Emissionen sowie kaum hörbar leise und leistet somit einen Beitrag zur Verbesserung der Umwelt-, Lebens- und Arbeitsqualität. Das patentierte Verfahren zur präzisen Navigation von RoviMo® entlang eines vorbestimmten Pfades ermöglicht u.a. das exakte Mähen von Rasenmustern entsprechend den Richtlinien von Fussball-Landesverbänden sowie UEFA und FIFA. Weitere Funktionen wie bspw. das autonome Linienzeichnen oder Reinigen von Kunstrasen werden fortlaufend in Modulform über standardisierte mechanische und elektrische Schnittstellen zusammen mit marktführenden Industriepartnern integriert, was die Investitionsrentabilität von RoviMo® für den Anwenderkunden fortlaufend erhöht.

## Industrialisierung und Internationalisierung im Jahr 2022

Nach letztjähriger Inbetriebnahme einer RoviMo® Vorserie in der Schweiz und Liechtenstein erfolgen in diesem Jahr die Herstellung einer in der Schweiz industriell gefertigten RoviMo® Kleinserie sowie deren Verkauf und Inbetriebsetzung in verschiedenen Ländern Europas.

«Die Bürgschaft des Technologiefonds ist eine grosse Unterstützung zum richtigen Zeitpunkt und ermöglicht Ronovatec die Realisation des "proof of concept" bestehend aus Industrialisierung und Internationalisierung als Vorlage für die uns bevorstehende Skalierung in einem Markt, der sich in den kommenden Jahren sowohl aus energie- als auch arbeitsprozesstechnischen Gründen enorm modernisieren und entwickeln wird, sagt Mitgründer und CEO Marcus Riva.» Link zum Technologiefonds: <https://technologiefonds.ch/>

## Ronovatec AG

Ronovatec AG wurde im Jahr 2017 gegründet und ist die Fortsetzung eines Forschungs- und Entwicklungsprojekts, das in Zusammenarbeit mit der Hochschule Luzern (HSLU) sowie der Unterstützung von innosuisse und ITZ, InnovationsTransfer Zentralschweiz realisiert wurde. Das Unternehmen ist mit Partnern in DACH, Liechtenstein, Frankreich, BENELUX und UK vertreten.



## **Technologiefonds**

Der Technologiefonds vergibt Darlehensbürgschaften an Schweizer Unternehmen, die neuartige Produkte für eine nachhaltige Verminderung von Treibhausgasemissionen entwickeln und vermarkten.

Der Technologiefonds ist ein klimapolitisches Instrument des Bundes. Die Verantwortung für die Umsetzung des Technologiefonds liegt dabei beim Bundesamt für Umwelt BAFU, Abteilung Klima.

[www.technologiefonds.ch](http://www.technologiefonds.ch)

[info@technologiefonds.ch](mailto:info@technologiefonds.ch)

Kontakt:

Marcus Riva, CEO

Ronovatec AG, Martisweidweg 2, CH-6405 Immensee

Phone: +41 41 850 05 55 / [marcus.riva@ronovatec.com](mailto:marcus.riva@ronovatec.com) / <https://ronovatec.com>